

Ambiance de Béthanie

*Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres
« Le monde ne connaît pas la Miséricorde de mon Cœur. »*

Bien chères âmes, au pied du tabernacle où réside Jésus-Hostie, jetons nos misères et nos difficultés dans son Sacré-Cœur et laissons-Le nous enseigner comment, par ses souffrances, ses amertumes, ses tourments, non seulement Il nous a ouvert le Ciel, mais encore comment Il exerce envers les pauvres âmes sa Miséricorde par un Amour surpassant tout ce qu'Il a enduré, et attendant de notre part une union réparatrice.

Ce qu'Il désire ardemment, c'est la *confiance* du pécheur en sa Bonté et sa Miséricorde infinies. *« Plus les âmes sont misérables, plus Je les aime. – Si une âme s'humilie et reconnaît son rien, si elle essaie de réparer par de petits actes d'amour et de générosité et s'abandonne à mon Cœur, elle Me donne plus de gloire et peut faire plus de bien aux âmes que si elle n'était pas tombée. »*

Ô Jésus, n'est-ce pas dans le sacrement de pénitence que Vous renouvez pour moi cette Miséricorde ? N'avez-vous pas instauré ce sacrement pour que je sois rendue apte à recevoir le plus grand de tous, l'Eucharistie ? Je sais que me nourrir de Vous, mon Jésus, doit me porter à nourrir le monde de Vous par une sainte vie. Le péché, étant le plus grand de tous les maux, la Miséricorde par laquelle Dieu le détruit, devient la plus grande de ses œuvres. *« Va et ne pêche plus »* disait Jésus. Confesse cette Miséricorde, mon âme, par la joie se souvenant de la tristesse et de l'humiliation précédentes. La Miséricorde est gratuite ; confesse l'immense Charité de Dieu en étant bon avec le pécheur, en consolant les affligés et en offrant ton sourire à tous pour répercuter la bonté dont tu viens d'être la bénéficiaire ! *« L'Amour n'est pas aimé : pense à cela et tu ne Me refuseras rien ! »*

« La source de ma Miséricorde a été grande ouverte par la lance quand j'étais sur la Croix, c'était pour toutes les âmes, Je n'en ai exclu aucune. » Demandons, chères âmes, au Cœur douloureux et Immaculé de Marie qui en a été le témoin, d'être l'huile de la Miséricorde spécialement pour les prêtres et les religieux qui, par faiblesse, tiédeur ou lassitude oublient qu'ils sont objets de la prédilection du Sacré-Cœur de Jésus.

« Ce n'est pas le péché qui blesse le plus mon Cœur, ce qui Le déchire, c'est que les âmes ne viennent pas se réfugier en Moi après l'avoir commis. »

Les intentions ecclésiales

- En action de grâce pour toutes les vocations sacerdotales et religieuses obtenues par notre œuvre.
- Pour les séminaristes qui seront ordonnés prêtres à la fin de ce mois. Que les apôtres saint Pierre et saint Paul protègent leur sacerdoce au milieu du combat de la Foi !
- Pour les prêtres qui fêteront leur Jubilé sacerdotal au cours de ce mois.
- Pour toutes les œuvres, institutions et congrégations placées sous le vocable du Sacré-Cœur.

*Intention nationale permanente :
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et
obtenir la conversion des juifs et des musulmans.*

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

En ce mois de juin, où nous fêtons le Mystère de la Sainte Eucharistie, nous verrons nos églises se rouvrir, nous pourrons ainsi nous approcher du Sacrement de l'Autel. Nos âmes affamées se nourriront de nouveau du Pain de vie. Combien Notre Seigneur a été profondément blessé et sa Charité offensée en voyant que l'on a tenu les âmes loin de Lui ! La solitude de sa Présence Eucharistique a été encore plus manifeste.

Ces mesures sanitaires restreignent le culte public et privent Notre Seigneur des adorations et des louanges qui Lui sont dues dans ce Sacrement.

Comment réparer ces outrages ? Parmi les nombreux moyens à notre portée, nous avons la Communion Réparatrice. Notre Dame ne l'a-t-elle pas demandée à Fatima ? Cette Communion Réparatrice est une réponse à ce qui s'est passé en ces mois écoulés. Quand nous parlons de Communion Réparatrice, nous parlons d'une Communion fervente accomplie avec tout le zèle et l'ardeur de notre Charité et non d'une Communion tiède et sans âme.

Cette Communion console le Cœur de Notre Seigneur Jésus Christ qui a un grand désir de descendre dans des âmes qui éprouvent cette faim intérieure. Il trouve alors en descendant dans nos cœurs, des âmes adoratrices et confiantes. Au moment où les hommes rejettent sa Royauté et croient trouver des solutions en dehors de Lui, et contre Lui, Notre Seigneur attend ces âmes qui, Le recevant, Lui rendent cet hommage plein de Foi et de confiance. Il est la Voie, la Vérité et la Vie. Les âmes trouvent en Lui leur refuge et leur Force. Ainsi, ces Communions ferventes réparent les graves indifférences des hommes. Là où le péché tient tant d'âmes éloignées de Dieu, une Communion ardente de la flamme de la Charité apporte à Notre Seigneur ce tribut d'amour et étend l'empire de cette Charité oubliée.

La Charité d'une âme dans ces moments intimes de l'action de grâces qui suit une Communion fervente, couvre une multitude de péchés, et, répare bien des fautes.

En retrouvant nos Communions fréquentes, redoublons de ferveur. Après en avoir été privées, nos âmes comprennent peut-être mieux leur prix. Qu'elles soient aussi pour nous l'occasion dans notre union avec Jésus de Lui dire combien nous voulons réparer tant d'outrages et d'indifférence.

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

LES FOYERS ADORATEURS : 20 ANS !!!

C'est en juin 2000 qu'eut lieu notre première nuit de prière au Sacré-Cœur. Depuis, notre œuvre a été reconnue et s'est étendue dans le temps, dans l'espace, dans les foyers, dans la grâce... Les témoignages parlent d'eux-mêmes et le Ciel nous en dévoilera bien davantage. Alors persévérons ! Enrôlons avec nous de nouveaux foyers ! Soyons, tels le Père Mateo ou sainte Marguerite-Marie Alacoque, d'infatigables apôtres du Sacré-Cœur !

Et **inscrivez-vous nombreux** auprès de votre correspondant local au

pèlerinage d'action de grâce qui aura lieu à Paray le Monial, le 29 août prochain.

Nous aurons la grâce, heureuse circonstance, d'être dans **l'année jubilaire** qui s'est ouverte le 14 octobre 2019 pour se clore le 18 octobre 2020, à l'occasion du **centenaire de la canonisation de sainte Marguerite-Marie Alacoque** et donc de bénéficier d'une **indulgence plénière**. Vous avez le programme de cette journée sur le tract d'inscription. Nous marcherons sur environ 9kms mais quelques voitures seront mobilisées pour les personnes empêchées ou fatiguées au cours de leur marche.

Chaque foyer organise son voyage et son séjour. Nous vous conseillons dans la mesure du possible de venir au moins deux jours pour profiter pleinement des circonstances de ce pèlerinage. Voici quelques pistes pour votre séjour :

Vous pouvez visiter le site :

- "sacrecoeur-paray.org" (03.85.81.56.00) ou
- "coeurduchristparaylemonial.org" (03.85.81.05.43) pour connaître les lieux à visiter, logements,...
- Le numéro de l'Office du tourisme est le 03 85 81 10 92. Il y a plusieurs possibilités de logements pour tous les budgets : hôtels, gîtes, "logements sessions" chez l'habitant, Airbnb, logement chez les pères de Morgon (à réserver très vite)...

À lire

« Un appel à l'Amour »

Message du Sacré-Cœur à Sœur Josefa Menedez, 20€.

« Petit Journal de Sœur Faustine »

La miséricorde de Dieu dans mon âme, 36€.

Commande à livres en famille

Les correspondants

Secrétariat : E-mail : foyers.adorateurs@yahoo.fr

- Mme Joly : 06 51 41 74 81

49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save

- Mme Millet : 06 89 95 49 24

Avançon 79400 Exireuil

Aumônier : Abbé Vincent Callier

N'oublions pas :

**NEUVAINNE ANNUELLE D'ACTION DE GRÂCES
au Sacré-Cœur,
du jeudi 11 au vendredi 19 juin.**

À l'issue de cette neuvaine, vous êtes tous conviés à venir nombreux rendre grâce au Sacré-Cœur durant **la Messe célébrée en son honneur, le 19 juin prochain.**

*« Gloire soit rendue au Sacré-Cœur de Jésus et au Cœur Immaculé de Marie, à l'issue de cette **vingtième année d'existence de nos foyers adorateurs**. Nous les remercions de la miséricorde infinie dont ils ont usé envers chacun de nous, membres de cette chaîne de prières, choisis entre mille autres comme un héritage d'amour et un sanctuaire de réparation. Puissions-nous continuer à les dédommager de l'ingratitude des hommes. Nous voulons répondre toujours plus nombreux à votre appel d'amour afin que votre règne s'étende sur le monde entier et que cesse celui de notre ennemi. Nous savons que c'est parce que nous serons entièrement confiants et prendrons très à cœur votre cause que vous exaucerez toutes nos demandes. » Pater, Ave, Gloria,*

- Cœur Sacré de Jésus que votre règne arrive ! (3 fois)

- Cœur Immaculé de Marie, PPN ... (3 fois),

- Vive les très Saints Cœurs de Jésus et de Marie dans les siècles des siècles ! Ainsi soit-il !



Les foyers adorateurs



**Jeudi 4, vendredi 5, samedi 6
Juin 2020**